

Zum 80. Geburtstag der Engels-Grundschule:

Neue Kletterburg für Kinder eingeweiht

Bad Dürrenberg (sha). Rund um die Feierlichkeiten zum 80-jährigen Schuljubiläum der Grundschule „Friedrich Engels“ in Bad Dürrenberg wurde den 155 Jungen und Mädchen, die die traditionsreiche Schule besuchen, noch ein besonderes Geschenk von der Stadt Bad Dürrenberg (sie ist der Schulträger) gemacht: Im Außengelände der Schule steht jetzt ein neues, hochwertiges Großspielgerät, auf dem die Kinder toben können. 24 000 Euro hat die Stadtverwaltung dafür ausgegeben, berichtete Bürgermeister Christoph Schulze den Kindern während der feierlichen Ein-

weihung der Kletterburg. Auch der Sand rund um das Spielgerät wurde ausgetauscht.

Das alte Spielgerät war schon lange zuvor kaputt gegangen. Auch Friedrich Wagner aus der 1. Klasse und Schulleiterin Ute Windrich freuten sich, als sie zusammen mit Bad Dürrenbergs Bürgermeister das Band zur Einweihung des Spielgerätes durchschneiden durften. Noch bis diesen Sommer soll auch die Bad Dürrenberger Siedlungs-Grundschule ein neues Spielgerät erhalten, war aus dem zuständigen Sachgebiet der Stadtverwaltung zu erfahren.



Bad Dürrenbergs Bürgermeister Christoph Schulze, Grundschüler Friedrich Wagner und Schulleiterin Ute Windrich bei der Einweihung des Großspielgerätes auf dem Schulhof der Friedrich-Engels-Schule.

Foto: Ralf Penske